

## Procès-verbal de la 32ème assemblée générale

<b>32e Assemblée générale</b> Rest. Von Arx Egerkingen	Date: 30.04.2022	Rédacteur Heinrich Bachmann Traduction : M. Bovet
<b>Convocation envoyée par courrier, courriel et la Tierwelt</b>		

### Ordre du jour :

1. Salutations
2. Constatation des présences
3. Election des scrutateurs
4. Procès-verbal de l'AG du 22.08.2021
5. Mutations
6. Rapport annuel du président
7. Rapport de caisse
  - a) Rapport des réviseurs
  - b) Décharge au comité
  - c) Fixation de la cotisation annuelle
8. Elections
9. Propositions
10. Programme annuel
11. Honorariat
12. Divers

### 1. Salutations :

Le président Christian Lengacher ouvre l'assemblée à 09h00 et salue le président d'honneur Urs Lochmann ainsi que tous les membres d'honneur et actifs présents. Jean-Maurice s'est excusé.

Les convocations ont été effectuées par courrier, e-mail et dans le MAG Petits animaux. L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

### 2. Constatation des présences

Selon la liste, 28 membres sont présents, majorité absolue 15 voix.

Excuses reçues ; Peter Kobel, membre d'honneur, et Toni Wipfli, membre actif.

### 3. Election d'un scrutateur

Marcel Strässle est élu à l'unanimité.

### 4. Procès-verbal de la 31ème AG

Le procès-verbal de la 31<sup>ème</sup> AG a été publié sur Internet dans la Tierwelt N° 35. Merci au rédacteur Heinrich Bachmann.

### 5. Mutations

Démissions : aucune

Effectif des membres actifs au 30.04.2022 = 27

### 6. Rapport annuel du président

Le président conclut le rapport annuel avec des mots drôles et profonds. En raison des dispositions de la Corona, le premier cours de répétition et l'assemblée générale n'ont pas eu lieu. Nous avons pu rattraper le deuxième jour au restaurant von Arx, à Egerkingen.

## Procès-verbal de la 32ème assemblée générale

Malheureusement, l'année dernière aussi, presque toutes les expositions ont dû être annulées en raison des prescriptions Covid, et quelques jugements sur table ont été organisés en remplacement.

Le président conclut son rapport annuel par la phrase suivante : "Nous sommes une super équipe, c'est comme ça qu'on a du plaisir".

Heinrich Bachmann le remercie de ce rapport annuel intéressant qui est adopté par l'assemblée à l'unanimité et avec de vifs applaudissements.

### 7. Rapport de caisse

Heureusement, la caisse peut à nouveau être présentée cette année par Edith Tischhauser elle-même, et elle a été clôturée avec une petite diminution de fortune.

Les réviseurs Urs Lochmann et Martin Wyss ont contrôlé les comptes qui sont tenus de manière exemplaire. Ils proposent à l'assemblée d'approuver les comptes et de donner décharge à la caissière et au comité.

Les comptes ont été approuvés à l'unanimité par l'assemblée qui a remercié la caissière et le comité.

La cotisation annuelle de CHF 30.00 est maintenue à l'unanimité.

### 8. Elections

#### 1. Elections

A) Président	Christin Lengacher
B) Vice-président	Heiri Bachmann
C) Caissière	Edith Tischhauser
D) Secrétaire	Heiri Bachmann
E) Gérant du matériel	Jacques Bader
F) Chef-juge	Nouveau chef-juge Jean-Maurice Tièche

Michel Bovet démissionne de sa fonction de chef-juge après de longues années et est remplacé par Jean- Maurice.

Le comité au complet est réélu à l'unanimité.

### 9. Propositions

Du comité : aucune proposition.

### 10. Programme annuel

AG/CR1	30.04.2022	Sursee
CR2	27.08.2022	Sursee (Ko Shamo par P-A Buchetti)
AG/CR1	29.04.2023	Sursee
CR2	26.08.2023	

Des thèmes pour les CR sont recherchés. La volaille d'ornement serait un souhait. Le comité va en parler et l'organiser.

### 11. Honorariat

Jacques Bader et Edith Tischhauser sont nommés membres d'honneur de l'Association des juges de Volailles de race Suisse.

## Procès-verbal de la 32ème assemblée générale

### 12.Divers

Christian Lengacher transmet les informations de Volailles de race Suisse. Après la démission de Gabi Maurer, une remplaçante a pu être trouvée. L'inventaire des races sera à nouveau organisé en 2023.

Christian Lengacher commente également les activités de la commission de formation. Les candidats juges ont tous réussi le deuxième examen intermédiaire, félicitations.

Informations de la CST par Urs Lochmann, suite au Corona, la situation était plutôt calme. Proposition concernant le descriptif du dessin de la Welsumer ; les Welsumer originelles ne correspondent pas aux Welsumer du standard européen. Le dessin de la poitrine ne devrait plus être tripartite, mais multicolore ! Plusieurs autres demandes sont en cours d'examen par la CST. Il reste encore beaucoup de travail à faire. Jakob Eisenhut commente encore une communication relative au jugement du Club des races de poules rares lors de la dernière exposition de ce club.

Le président clôt la 32e AG à 10h15 avec les trois G (en français : Il est bon que la volaille existe) et souhaite à tous un bon appétit.

Le secrétaire : *Heinrich Bachmann*

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'H. Bachmann', with a large, stylized initial 'H' that loops back.